



## Arrancan por fin los trámites para el nuevo acceso de Plaza

ZARAGOZA. La sociedad pública Plaza anunció ayer (mediante publicación en el perfil del contratante) la asistencia técnica para la construcción de un nuevo acceso a la plataforma logística en la prolongación de la calle Turiaso y a través del área 90/1 del Plan General de Ordenación Urbana de Zaragoza. Se trata del enlace con la A-2 que reclaman los empresarios para evitar los atascos y el rodeo de 7 kilómetros al que están condenados miles de trabajadores, proveedores y clientes, y para el que ya había proyecto en el año 2009, a pesar de que el enlace lleva bloqueado desde entonces.

El objetivo es que esta nueva infraestructura esté lista, por fin, en el año 2016, y que más de 12.000 trabajadores se beneficien de ella. La sociedad pública destina 202.000 euros para esta asistencia, y el plazo para presentar ofertas finaliza el 27 de febrero.

**HERALDO**